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Erfolgreiche Premiere der Drehscheibe
Big Band in Marktoberdorf

Erleben Sie die Highlights der Premiere des
&quot;Drehscheibe Big Band&quot;-Festivals in

Marktoberdorf! Claudia Bestler und Willi Staud ziehen eine
begeisterte Bilanz der Veranstaltung mit acht

Jugendjazzorchestern.

Das Jazz-Festival „Drehscheibe Big Band“ in Marktoberdorf hat
seine erste Auflage erfolgreich abgeschlossen. Claudia Bestler
und Willi Staud, die Organisatoren vom Jazzbüro Bayern,
äußerten sich begeistert über die gelungene Veranstaltung. Die
Vorfreude und die Anstrengungen haben sich eindeutig
ausgezahlt.

Besonders bemerkenswert ist die Tatsache, dass zu diesem
Event acht Landes-Jugendjazzorchester aus ganz Deutschland
eingeladen wurden. Über die Stadtgrenzen hinaus wurden
zahlreiche Konzerte nicht nur in Marktoberdorf, sondern auch in
mehreren Orten des Allgäus sowie in Außerfern durchgeführt.
Dies zeigt das Engagement und die weitreichende Beteiligung
der regionalen und überregionalen Musikszene.

Zufriedenheit der Organisatoren

„Wir sind total begeistert und erfüllt“, so äußerte sich Claudia
Bestler von Jazzbüro Bayern zur Atmosphäre und dem Erfolg des
Festivals. Die Rückmeldungen der Teilnehmer und Besucher
waren durchweg positiv, was für die Organisatoren besonders
schön ist. Es scheint, als ob das Festival sowohl musikalisch als
auch organisatorisch Standards gesetzt hat, die in den



kommenden Jahren einen Anreiz bieten, diese Tradition
fortzusetzen.

Die Wahl von Marktoberdorf als Standort für dieses bedeutende
Event wird ebenfalls als kluger Schachzug angesehen. Die Stadt
bietet ideale Bedingungen für große Veranstaltungen und zieht
dadurch sowohl lokale als auch überregionale Besucher an. So
haben die Konzerte nicht nur die Musik, sondern auch das
kulturelle Leben der Region bereichert.

Ein Festival wie die „Drehscheibe Big Band“ unterstreicht die
Bedeutung von Musik als verbindendes Element in der
Gesellschaft. Es bringt Künstler und Publikum zusammen und
fördert den Austausch zwischen verschiedenen Musikstilen und
-generationen. Diese Veranstaltungen sind mehr als nur eine
Ansammlung von Konzerten; sie sind eine Feier der kulturellen
Vielfalt und Talententfaltung.

Durch die Einladung von so vielen Jugendjazzorchestern wird
zudem eine große Plattform geboten, auf der junge Talente ihre
Fähigkeiten präsentieren und sich weiterentwickeln können. Es
gibt kaum etwas Besseres, um die nächste Generation von
Musikern nachhaltig zu fördern und zu inspirieren.

Für nähere Informationen über das Festival und zukünftige
Events kann wie üblich auf die Berichterstattung von 
www.allgaeuer-zeitung.de zurückgegriffen werden.
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